
令和５年６月１９日

第１回学校運営協議会を開催しました

５月１２日（木）に令和５年度の第１回学校運営協議会を開催しました。

出席者は、本年度の学校運営協議会委員と七小の教頭、教務主任、館

林市教育委員会学校教育課主幹で、第５校時の授業を参観した後、会議

室で会議を行いました。

令和５年度の学校運営協議会委員

三野谷地区区長会長 栄寿クラブ会長 体協三野谷支部長

三野谷地区青少対会長 民生児童委員代表 主任児童委員代表

読み聞かせボランティア代表 三野谷公民館長

認定こども園MINOYA園長 館林特別支援学校長 第三中学校長

第七小学校ＰＴＡ会長 第七小学校長 ＣＳディレクター

学校運営協議会の内容

(１)令和５年度第七小学校学校運営協議会委員の委嘱状交付

(２)令和５年度第七小学校の学校経営方針の説明と質疑、承認

(３)令和５年度第七小学校学校運営協議会の取組についての協議

(４)学校関係者評価、年間行事計画についての説明

質疑・協議の主な内容

○地域学校共同活動として、七小では本年度も世代間交流を中心として取り組んでいく。ま

た、コロナ禍で中止となっていた地域の行事も復活してくるので、そちらにもしっかり取

り組んでいきたい。

○市民総体はなくなったが、各支部で、運動会を午前中の開催で実施しようと考えている。

三野谷支部では、地区の運動会を七小の運動会と合同で実施することで準備を進めている。

○１学期末の土曜日に青少対でやっていた納涼祭を、今年は復活させる方向で考えている。

○稲作やサツマイモ栽培、それに関わる行事もやる予定である。

○餅つきもコロナの状況を見ながらやる予定である。

○公民館祭りも実施する予定である。内容については、これから各団体と協議していく。

○栄寿クラブが関わる行事も実施する。

○学校では、縦割り班の異年齢活動を活性化させて、年下の子に優しく接したり、年上の子

を目標にしたりできるような、暖かい人間関係を育てていけるようにしてほしい。

○本年度、Ｑ-Ｕ（Questionnaire-Utilities.）を実施して、学級内の人間関係や児童が抱

えている悩みを把握して、指導に生かせるようにする。そのために、職員の研修を行った

り、スクールカウンセラーと連携を図ったりする。

○本年度から低学年でもタブレットを使うことになっているので、職員の研修を行い、タブ

レットを使うことが有効な場面について検討し、効果的に活用できるようにしていく。


